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講演タイトル『地域経済の活性化が日本の元気を取り戻す鍵』
講 師 / 伊藤 聡子 氏



　公益社団法人　府中法人会は６月４日（火）府中商工会議所
会館２階において、府中税務署長、府中市長ほか来賓多数のご
臨席のもとに、会員１４１名が出席し、第８回通常総会を盛会
に開催しました。
　総会は貝原会長が当会の会員加入率は８０％と高加入率を維
持はしている現状下にあるが、今後に大きく期待出来る環境下
でもないことから、公益法人として魅力のある活動を展開して
行くことにより、会員増強に結びつけたいとの決意をのべて、
上程した「平成３０年度決算報告」を満場一致で承認可決し審議を終了した。
　引き続き平成３０年度事業報告と令和元年度事業計画及び収支予算について報告（理事会承認可
決分）を行い、総会の議事すべてを終了した。

　総会において、貝原会長より多年に亘る献身的なご努力と組織強化、発展に寄与された方に
感謝を込め賞状と記念品を添え表彰をされました。（詳細は５ページ、６ページに記載）
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法人会は会社経営の効率化のために
e-Tax の普及を支援しています。‒ 2 ‒‒ 1 ‒



伊藤 聡子氏 講演会

　災害や温暖化、人口減少、高齢化など世界、日本を取り巻く状況は急速に変化し

ている。そんな中で、地方経済の活性化が重要になる。

　これまで取材してきた企業や技術などを事例に、地方企業の在り方について話し、

高齢化や温暖化など日本が直面する多くの社会問題を挙げ「これらの問題を乗り越えなくては、日

本はどうにもならない。でも、ピンチはチャンス。その問題を考える時に新しいビジネスが生まれる。」　

特に人手不足などは地方の方が先に深刻になるため、逆手に取れば「都会よりも早く、危機を打開する面

白いビジネスができる」その手がかりの１つとして、AI や IoT の活用を勧め、いくつかの事例を紹介。

　その一つ、北海道帯広市で酪農を手掛けている㈱ファームノートは、牛に体温計や活動量を測る首輪

をつけてデータを収集することで、牛の体調を一元管理することができるようになり、仕事の効率が上が

り、生産性も上昇したという。

　また地方企業の強みとして、『スピード感』

を挙げた。新事業を動かすまでに時間がか

かる大企業とは違い「中小企業はスピード感

をもって新しいことに着手できる」「地方は

ポテンシャルが高い」と力説され、最後に「あ

とは、いかに人の困り事を解決するアイデア

を出すか。オリジナルの感性が求められる

ので、頭を柔らかくして挑戦してください」

と締め繰られた。

東京女子大学文理学部英米文学科卒業。

大学在学中に関口宏のサンデーモーニング（ＴＢＳ系）でデ

ビュー。

ベストタイム（ＴＢＳ系）・スーパーモーニング（テレビ朝日系）・

アクセス（ＴＢＳラジオ）などの番組のキャスターとして活躍。

2002年に一度仕事から離れ、ＮＹへ留学しアメリカ社会学を学ぶ。

「日本の元気を取り戻す鍵は、地域経済の活性化」を持論とし、

地域に根差した独自の取り組みで活躍する。人びとやビジネス事

例、地域をイキイキと輝かせるヒントを、数多く取材。メディア

や講演で発信している。地元・新潟の街づくりに関わっており、

国内外問わず、地方に眠る宝を見つけ歩くことが、ライフワーク。

ＪＩＣＡを通じて、これまでバングラデシュやカンボジア、ネパー

ル、インドネシアなどを視察するなど、国際協力・貢献活動も積

極的に行っている。

伊藤聡子さん地方経済の重要性を語る

プロフィール

田邊副会長の謝辞
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副会長

甲斐　敬文  様
五敬工業㈱

常任理事

小川　英信  様
小川建設㈱

理　事

美田　雅彦  様
㈲美田工務店

常任理事

延岡　博行  様
㈲コーシンオート望

常任理事

光成　　猛  様
備後撚糸㈱

個人表彰（会員加入 3社以上獲得された方）

個人表彰（会員加入 5年間 5社以上獲得された方）

（公社）府中法人会  会長功労賞

常任理事
赤木　茂樹  様
㈱マルカツ

副会長
粟根　一幸  様
粟根建設㈱

副支部長
石原　広一  様
㈱石原電子計算センター

理　事
井上　博昭  様
若葉家具㈱

副会長
⻆　　紘一  様
⻆モータース㈱

理　事
桑木　主雄  様
桑木給食㈱

常任理事
光成　　猛  様
備後撚糸㈱

常任理事
小川　英信 様
小川建設㈱

研修・租税教育委員
西宮　晴之  様
上下両備自動車㈲

（公財）全国法人会総連合  功労者表彰

（一社）広島県法人会連合会  会長表彰

（公社）府中法人会  特別功労賞

常任理事

麻生　　保  様
大一車両興業㈱

理　事

栗原　健伸  様
金丸木工㈱

青年部会長

内海　和浩  様
㈱内海機械

理　事

橘髙　義則  様
㈱博善

理　事

髙橋　正美  様
高橋工芸㈱

女性部会長

田邉　久美惠  様
㈱ヤマワ

（公社）府中法人会  会長表彰

（公社）府中法人会  会長感謝状

表彰おめでとう  ございます
（五十音順）
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　府中署の勤務は初めてですが、府中家具を三十数年来使わせてもらっています。変わらぬ
クォリティーの高さに、長年培われた「ものづくりの気風」を日々感じております。
　また、「府中は盆地だから、夏は暑く冬は寒い。」と聞いていましたが、実際は、風通しがよ
く過ごしやすい町だと思います。また、通勤途中でも挨拶をされる方が多く、親しみやすさを
感じています。

　法人課税事務をはじめ、総務、酒税、国税審判官、主任相談官等いろいろな仕事をしてまい
りました。特に近年は、異動のたび、新しい仕事をしてきました。奉職以来それぞれに思い出
はあり、特にひとつあげるというのは難しく、気が付けば現在に至るという感じです。

「至誠惻怛」

　会員の皆様方のご熱意とご努力により着実に発展を続けておられ、特に組織率は長年にわ
たり全国でもトップクラスを維持されているとお聞きしています。
　また、平成24年４月の公益社団化以降、「税のオピニオンリーダーたる経営者の団体」とし
て、正しい税知識の普及や納税意識の高揚を図ることを目的とした広報・啓発活動に積極的
に取り組んでおられ、紙面をお借りして厚くお礼申し上げます。
　さて、本事務年度も、昨事務年度に引き続き、消費税の軽減税率制度の円滑な実施に向け
て、事業者の皆様に制度の内容を十分理解していただき、自ら適正な申告・納付を行っていた
だけるよう、法人会をはじめとする関係民間団体の皆様と緊密な連携を図りながら、着実な制
度の周知・広報や丁寧な相談対応に取り組んでまいりますので、ご協力よろしくお願いします。

　歴史、文化、ものづくりの気風にあふれたこの地で勤務できることを大変光栄に思って
います。

　高校のすぐ近くに税務署があったこともあり、あまり仕事の内容もわからないまま、国家
公務員試験を受験し、税務職員となりました。

　国税庁の「納税者の自発的な納税義務の履行を適正かつ円滑に実現する」という使命を果
たすため、納税者の方に対して真摯に接することが大切と考えています。

「府中」についてどのような印象をお持ちですか。

これまでの勤務で印象に残っていることを教えてください。

座右の銘、信条を教えてください。

今後、法人会に期待することはありませんか。

自己紹介をお願いします。

着任にあたってのお気持ちを教えてください。

税務職員になったきっかけを教えてください。

仕事を行う上で常日ごろ心がけていることはなんですか。府中法人会  広報誌  署長インタビュー
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府中税務署
谷本 肇 署長

　出身は、岡山県倉敷市玉島というところです。現在もそこに住み、通
勤しています。
　近くには渚百選に選ばれた沙美海水浴場、瀬戸内が見渡せる白華山
には良寛が修行したとされる円通寺等があり風光明媚なところです。
　仕事は、法人税関係が約10年、総務等その他が約30年ですが、近
年は異動のたび新しい仕事をしてきました。直前は、広島国税局の総
務部主任相談官として、国税の一般的な相談を担当しておりました。
　明朗快活をモットーに、真摯に仕事に取り組み最善を尽くしたいと
思っておりますので、よろしくお願いします。

府中税務署
総務課 課長
三村　泰輔 氏

（公社）府中法人会 会長　
貝原　潤司 氏

府中税務署 署長
谷本　肇 氏

府中税務署
法人課税第一部門
統括国税調査官
高尾　竜二 氏
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